## **Interpellation Alliance Vaudoise UDC-PLR**

Crédit Suisse. Quel impact pour les employés vaudois du Crédit Suisse et UBS, mais aussi quel impact sur l'économie vaudoise ?

Suite à l'annonce du rachat de Crédit Suisse par UBS, de nombreuses questions se posent sur l'impact de ce rachat pour les employés de Crédit Suisse, mais également d'UBS, sachant que cette fusion, risque de provoquer des fermetures d'agences.

Malgré les efforts fournis par ces nombreux employés durant ces dernières années, ceux-ci se retrouvent dans une grande incertitude concernant leur emploi et leur avenir.

L'économie et nos entreprises sont peut-être également touchées par ce rachat.

Ainsi, j'ai l'honneur de poser les questions suivantes au Conseil d'Etat :

- Quel impact sur l'emploi a la fermeture du Crédit Suisse sur les employés vaudois, du Crédit Suisse et d'UBS ?
- Combien d'emplois sont concernés par ce rachat de Crédit Suisse par UBS sur le Canton de Vaud ?
- Quel impact sur l'économie, nos entreprises et PME vaudoise peut avoir le rachat du Crédit Suisse ?
- Un soutien est-il envisagé par le Conseil D'Etat pour les employés concernés ?

L'Auberson, le 21.03.2023

Yvan Pahud Nicolas Suter

Chef de groupe UDC Chef de groupe PLR